

Jesús y la Samaritana

La mujer samaritana



Un día, Jesús visitó un pueblo en Samaria.

Estaba cansado del viaje, se sentó junto al pozo de Jacob para descansar.

Era el mediodía, y el sol estaba muy caliente.



Una mujer samaritana vino a buscar agua.

Ella fue al mediodía para que nadie la vieras.

Estaba avergonzada por algunas cosas que había hecho.

Se sorprendió cuando Jesús le habló.

1

2



Jesús le pidió agua.

Jesús le habló de las cosas que ella había hecho.

Dijo que Él era el agua viva y lo más importante que la gente necesita.

La mujer no podía creer que había conocido al Mesías.



La mujer samaritana corrió para contarles a todos sus amigos acerca de Jesús.

Muchas otras personas la escucharon y pusieron su confianza en Jesús.

El pueblo dijo: "Realmente sabemos que Jesús es el Salvador del mundo".

3

4

¿Qué enseñanza nos deja este encuentro de Jesús?